

DIARIO CLARÍN

Figura 2



Fuente: *Clarín* (2020, 29 de mayo).

Esta carta que impulsaron políticos, abogados constitucionalistas, intelectuales y científicos argentinos, iniciada en las redes y replicada en el diario *Clarín*, no solo muestra una fuerte crítica al gobierno en su proceder sobre la pandemia, sino que habla de conceptos como “peligro de la democracia” e “infectadura”. Ideas muy relacionadas con un momento de la historia argentina al que nadie quisiera volver, como fue la última dictadura militar.

Una “infectadura” es lo que se vive en la Argentina, de acuerdo a algunos intelectuales opositores al gobierno, quienes firmaron un documento crítico de la política del Gobierno de Alberto Fernández para paliar los efectos de la COVID-19. El neologismo se usa en un texto al que suscriben unas 300 personas, entre las que destacan adherentes al Gobierno de Mauricio Macri y unos cuantos exfuncionarios de esa administración.